

Das Oldtimertreffen in Aschbach zeigt wieder einmal ganz eindeutig das wenn man auch selber sehr aktiv ist und viele Veranstaltungen besucht auch einem bei einer eigenen Veranstaltung keiner im Stich lässt, den die über 300 Oldtimer die nach Aschbach anreisen sind damit der sichere Beweis das der Obmann Walter Steinbacher alles richtig macht und im dafür auch einmal ein großes Lob ausgesprochen gehört. Die OF-St.Martin waren mit 25 Oldtimern in der Gruppenwertung auf Platz drei, und noch etwas es gab kein Startgeld und trotzdem gab es ein Jausen Brett als Geschenk für jeden Oldtimer.

**mehr Bilder folgen in der Rubrik Fotos**







